

Nuevas ayudas a instituciones locales

Junto a Magdalena Sierra, Chornobroff entregó subsidios a instituciones barriales

Unos 7.305,116 de pesos fueron destinados a 12 instituciones de la ciudad entre clubes, centros de jubilados y los Bomberos Voluntarios de Villa Domínico-Wilde.



El intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra continúan con la entrega de subsidios a diferentes instituciones barriales destinados a obras de infraestructura. Subsidios por 7.305,116 de pesos, destinada a 12 instituciones de la ciudad entre clubes, centros de jubilados y los Bomberos Voluntarios de Villa Domínico-Wilde.

El jefe comunal en primer lugar visitó el club San Baltazar en Wilde y luego el Centro de Jubilados "El Tejo" de Villa Domínico, en los que recaló la importancia de lograr que a través de estas ayudas económicas, las instituciones puedan continuar realizando sus obras. "Tenemos un Estado presente, que acompaña el crecimiento de cada institución, porque cuando ustedes crecen la ciudad también" afirmó Alejo Chornobroff.

Por su parte la jefa de gabinete, Magdalena Sierra agradeció por el trabajo en conjunto de las instituciones y el Estado municipal. "Queremos una Avellaneda más viva que nunca, somos una comunidad organizada" concluyó Sierra.

Las instituciones que recibieron los subsidios son Club San Baltazar; Club Jorge Newbery; Centro de Jubilados Rincón de Fátima; Bomberos voluntarios Villa Domínico; Club Juan Cruz Varela; Centro de Jubilados El Tejo; Unión de Domínico; Club Reconquista de Sui-pacha; Club Pichocho; Club Buenos Aires; Club El Trébol; y el Club Esperanza.

Equipos municipales

Chornobroff visitó los entrenamientos de los equipos federados municipales

En los Polideportivos Gabino Alegre y Delfo Cabrera, el intendente Alejo Chornobroff presenció un levantamiento de pesas del equipo federado, y el entrenamiento del seleccionado de fútbol 11 y el equipo de tenis.



Durante las recorridas, el Jefe comunal destacó la importancia del deporte cuidado y con protocolos. También, la función de las escuelas de deportes que brindan todos los insumos necesarios para desarrollar los entrenamientos, y la oportunidad para que los chicos de todos los barrios puedan integrarse en distintas disciplinas.

De la visita participó el subsecretario de Deportes, Sebastián Vidal.

Reunidos por el desarrollo local

Ferraresi avanzó con Chornobroff sobre obras que apuntan al ordenamiento urbano y las soluciones habitacionales

Acompañado por la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, el intendente Alejo Chornobroff, se reunió con el ministro de Hábitat y Desarrollo Territorial, Jorge Ferraresi, y el ministro de Transporte de la Nación, Mario Meoni, para coordinar políticas destinadas al ordenamiento urbano y las soluciones habitacionales para en el distrito.



En la visita con los ministros nacionales, también recorrieron diferentes puntos de la ciudad en donde se proyectan la concreción de obras y trabajos relacionados a la mejora en la calidad de vida de nuestra comunidad.

De la reunión de trabajo también participó el secretario de Hábitat de la Nación, Santiago Maggiotti, además de funcionarios nacionales y municipales.

PLAN DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 2020/2021

INVERSIÓN \$880.000.000

NACIÓN, PROVINCIA Y MUNICIPIO JUEGAN EN EQUIPO.

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



Confitería **ODDONE** DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar



Chornobroff entregó nuevos documentos D.U.A.D en el barrio Honor y Dignidad

Se entregó nuevos documentos DUAD en el barrio Honor y Dignidad. El Documento Único de Ampliación de Derechos facilita los trámites de regularización de dominio y titularidad de servicios para cada grupo familiar.



El intendente Alejo Chornobroff, visitó el barrio Honor y Dignidad e hizo entrega de sus D.U.A.D a 24 familias, un recurso creado durante la gestión de Jorge Ferraresi para acompañar a los vecinos y vecinas del distrito.

Cada familia que cuente con este documento tendrá excepciones en el trámite de escritura de la vivienda y contará con la Protección del Hogar Familiar.

El jefe comunal recorrió el barrio otorgándole a cada familia su documento, conversando acerca de los beneficios a los que acceden mediante el mismo.

Para el municipio resulta fundamental seguir adelante con estas políticas de mejora en el hábitat y de búsqueda de soluciones habitacionales de manera permanente.

Días atrás, la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, recorrió el Barrio Honor y Dignidad para entregarles a 22 familias el D.U.A.D de su vivienda, un recurso implementado por la Comuna para brindar apoyo a todos los vecinos y vecinas.

Este documento es válido para toda gestión ante organismos públicos y empresas prestadoras de servicios. A su vez, aquella persona que lo obtenga gozará de excepciones para trámites tendientes a lograr la escrituración de la vivienda y su afectación al régimen de Protección del Hogar Familiar.

La jefa de Gabinete recorrió las viviendas del barrio, haciendo entrega del documento a cada familia y conversando con sus integrantes sobre los beneficios a los que acceden.

Cappellini se reunió con el Intendente de Mercedes

La presidenta del CEAMSE, la avellanense Mónica Cappellini, se reunió con el intendente de Mercedes, Juan Usarroz.



Durante el encuentro, las autoridades realizaron un seguimiento y control de la ejecución del convenio de tratamiento de RSU.

La Orquesta Sinfónica Municipal subió al escenario del Teatro Roma para abrir la celebración del 169° aniversario de la Ciudad de Avellaneda

Al cumplirse 169 años de la fundación del partido de Avellaneda, la Orquesta Sinfónica Municipal, bajo la dirección del Maestro Iván Exequiel Barrios, se presentó en el escenario del Teatro Roma.

Fue el show inaugural de una variada agenda de espectáculos organizada por el Municipio para que los vecinos puedan presenciar vía streaming.

El repertorio incluyó Danzas Húngaras basadas en temas folklóricos de Johannes Brahms; y la Sinfonía N° 9 del compositor alemán Ludwig

van Beethoven. También se llevó adelante un homenaje por los 100 años del nacimiento de Astor Piazzolla, con la ejecución de "Melodía en La menor" y "Adiós Nonino". Junto a la cantante Sonia Savinell, la Orquesta realizó una versión de "Tu Amor" y "Rezo por vos". Y para el cierre, la Sinfónica Municipal ofreció una versión de "Honrar la vida".

Las presentaciones continuaron hasta el 11 de abril, y tuvieron actuaciones como la del folclorista Bruno Arias, entre otros, que aún se pueden seguir disfrutando a través del canal de Youtube "Gestión Avellaneda".



Reempadronan a beneficiarios de "Potenciar Trabajo" Berazategui

La Municipalidad de Berazategui informa que todas aquellas personas que integran el Programa "Potenciar Trabajo" deben reempadronarse para mantener su adhesión a este plan nacional. El trámite se extenderá del jueves 15 al miércoles 28 de 10 a 15, y solo podrá efectuarse personalmente en cualquiera de las cinco sedes dispuestas para tal fin, con Documento de Identidad. Cabe destacar que en caso de no reempadronarse, los beneficiarios quedarán fuera del programa automáticamente.

De carácter obligatorio, el reempadronamiento se llevará adelante en los siguientes establecimientos: Bomberos Voluntarios de El Pato (528 y 519), Taller Bloquera de Río Encantado (48 e/ 136 y 137), Club Los Marinos (143 e/ 17 y 18), Sociedad de Fomento 17 de Agosto (10 e/ 123 y 124) y Sociedad de Fomento Jacarandá (160 e/ 23 y 24). Se les sugiere a los beneficiarios concurrir al más próximo a su domicilio. En el caso de no realizar el trámite, sufrirán la reducción del ingreso percibido y su posterior baja de este Programa Nacional de Inclusión Socio-productiva y Desarrollo Local.

"Por pedido del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, vamos a empezar a reempadronar a todos los beneficiarios del 'Potenciar Trabajo', que en el caso de la unidad de gestión municipal son alrededor de 4 mil personas. En tanto, los movimientos sociales deberán hacer lo mismo con todos aquellos que hayan ingresado a este beneficio a través de su gestión. El objetivo es saber si todos están cumpliendo con la correspondiente contraprestación", explica el secretario de Organizaciones No Gubernamentales de Berazategui y responsable de este Programa a nivel municipal, Marcelo Benedetti.

En este sentido, el funcionario aclara que "si el beneficiario ya se encuentra trabajando, todo seguirá igual". De lo contrario, se le asignará una tarea de acuerdo a su profesión o sus capacidades. "Actualmente, tenemos gente inscripta trabajando en una gran variedad de disciplinas, como reparación de viviendas, carpintería, herrería, albañilería, forestación, en las bloqueras o en el embellecimiento de las avenidas. Esas son algunas de las áreas donde podrían desempeñarse, pero también existen otras alternativas dentro del plan de actividades certificado por el Ministerio de Desarrollo Social, que además es el que nos aportó el dinero para poder llevarlo a cabo", indica Benedetti. Y agrega: "Por eso, nuestro objetivo no es darle de baja a nadie sino que todos se pongan a disposición de Berazategui".



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Murió por Covid el Presidente del PRO

El pasado sábado falleció el presidente del PRO Berazategui Angel Soto, quien estaba internado por Covid. El anuncio lo hizo la propia familia.



Soto era un referente PRO de Berazategui, que ascendió en la presidencia del partido el pasado agosto. Había sido candidato a concejal en cuarto lugar y su ascenso político se produjo luego que Gabriel Kunz se fuera del bloque.

Adopción de mascotas

Como bien Ciudad Mascotera, se fomenta la tenencia responsable de aquellas mascotas recuperadas tanto en la Clínica Veterinaria Municipal como en el Complejo Municipal "Los Privilegiados". A través de una red de adopción online, charlas y un seguimiento profesional.

El Doctor Mussi puso el alerta: En Berazategui quedan 8 camas de terapia, y están cerca del colapso

El intendente de Berazategui, y médico, Juan José Mussi acaba de advertir públicamente que en el distrito que comanda desde hace años "sólo quedan ocho camas de Unidad de Terapia Intensiva" para una población de aproximadamente 350 mil habitantes.



"Esto está subiendo por ascensor. Es-tamos preocupadí-simos. Estamos al borde de la saturación en el Hospital Público", remarcó el intendente Mussi por la cadena de noticias C5N.

Tras reclamarle a los padres de los adolescentes que se hagan cargo de las acciones de sus hijos, el Jefe Comunal destacó que "hay un problema grave de conducta social". Y sin dudar lo afirmó: "No pensábamos que esto se iba a dar de esta manera".

"Hay ocho camas disponibles sobre un total de 40 para todo Berazategui. Las clínicas privadas están al 100 por cien".

Mussi es uno de los más fervientes e insistentes Jefes Comunales del AMBA que pide con urgencia el regreso Fase 1, con el cierre de comercio, de la mayoría de las actividades y también la no actividad en las escuelas públicas y privadas.

Mussi y Watson se reunieron por los problemas comunes y no evitaron hablar de política

En el edificio municipal berazateguense, el intendente Juan José Mussi, recibió a su par de Florencio Varela, Andrés Watson, con quien mantuvo una reunión en la que trataron y evaluaron acciones en conjunto para solucionar distintas problemáticas que tienen en común ambos distritos, como es el control por el avance de Covid y la inseguridad.



En la reunión, los mandatarios conversaron respecto de las acciones que implementarán para poder evitar el avance del COVID-19 y amortiguar los efectos de la segunda ola, que recién comienza.

Fuentes cercanas a este medio dejaron saber que los jefes comunales no evitaron dialogar de política, el Partido Justicialista, las PASO, entre otros temas.

La Comuna asesora al colectivo LGBTQ+

La Subsecretaría de Mujeres, Género y Diversidades de la Municipalidad cuenta con el Área de Diversidades que se encarga, entre otras cosas, de la derivación psicológica de personas del colectivo LGBTQ+, además de brindar tratamientos hormonales. También se proyecta extender su accionar al ámbito del deporte y la educación.

"Sumamos el Área de Diversidades, algo que nos faltaba para reforzar esa deconstrucción que es necesaria día a día en este mundo que se transforma constantemente. Incorporamos personas idóneas para responder a las necesidades que surgen", anunció Salome Pereyra, subsecretaria de Mujeres, Género y Diversidades.

"Llevamos adelante esta tarea, ocupándonos de diversidades, infancias y adolescencias trans, en toda la amplitud del colectivo LGBTQ+ y en respuesta a una gran demanda. Tenemos la suerte de poder articular nuestro trabajo con la Secretaría de Salud, con los CAPS N° 22 y N° 35, que funcionan como consultorios amigables para brindar asesoramiento y atención", explicó Jenaro Ciosi, quien -junto a Claudia Sanabria- es encargado del Área de Diversidades.

Asimismo, Sanabria expresó: "A partir de la Ley de Identidad de Género 26.743 sancionada en 2012, surgieron muchas diversidades identitarias y las necesidades que estas conllevan, en la educación y en la salud. Quienes quieran comunicarse con el Área de Diversidades de Berazategui, pueden hacerlo los viernes, de 10 a 14, al 4356-9200 (interno 1185).

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111
15-3015-3581
Alsina 110 • Quilmes
The Phone Store
thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!
LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual - Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

La Segunda

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Tras la reforma del impuesto a las ganancias, un 80% menos de jubiladas y jubilados van a estar sujetos a retenciones

Según el informe del Observatorio de Políticas Públicas de la UNDAV, la llegada de la pandemia hace más de un año apresuró la necesidad de recuperar y proteger los ingresos de quienes estaban más afectados por la crisis económica desarrollada entre 2018 y 2019. Uno de los principales sectores de la sociedad que fue vulnerado por las políticas de sobreendeudamiento, aumento de tarifas y desregulación del mercado financiero, fueron los jubilados y jubiladas que vieron caer el poder de compra de sus jubilaciones en 18,2% entre 2016 y 2019.

En este sentido, la jubilación mínima pasó de tener la capacidad de adquirir 1,75 Canastas Básicas Totales de un Adulto mayor de 60 años en septiembre 2017, a caer a tan solo 1,34 en diciembre 2019. Los aumentos de tarifas y la disminución de beneficios indirectos a un sector de la población que posee altos niveles de consumos de alimentos, bebidas y medicamentos, afectaron de manera directa la calidad de vida de las personas mayores.

Luego de este deterioro, con la suspensión de la Ley de Movilidad sancionada en 2017, que provocó una pérdida de 19,5% del poder adquisitivo de las jubilaciones en tan solo 2 años, se logró mantener en el año de la pandemia la relación entre la canasta básica

y la jubilación mínima. Sin embargo, la situación de los ingresos de cada jubilado y jubilada difirió significativamente respecto al 2019.

Desde la asunción al gobierno de Alberto Fernández se generaron diversas medidas que impactaron de manera directa en los ingresos jubilatorios. En este sentido los Bonos Extraordinarios otorgados en los meses de diciembre 2019, enero y abril 2020, se complementan a los aumentos por decreto que reemplazaron la actualización de los haberes por fórmula hasta marzo 2021, mes en el que se aplicó una Nueva Fórmula de Movilidad, y con los nuevos Bonos Extraordinarios que se entregan en abril y mayo 2021.

Entre diciembre 2019 y noviembre 2020 se prorrogó el pago de cuotas de Créditos ANSES de 2,6 millones de jubilados y pensionados generando un ingreso indirecto de \$1.500 por jubilado/a. Durante el 2020 a esa medida se la complementó con el congelamiento de tarifas, que impacta de manera directa en los costos mensuales de las personas mayores.

Por el lado de las jubilaciones más altas, quienes reciben entre 6 y 8

BENEFICIOS ANSES



¿Cuánto representó el programa de beneficios de ANSES desde inicios del 2020?

Compras totales	Transferencia acumulada	Facturación en comercios

haberes mínimos se verán beneficiados quedando excluidos/as del pago del Impuesto a las Ganancias gracias a la nueva modificación que eleva el piso de 6 a 8 haberes mínimos. Esta política beneficia a más de 130 mil jubilados y jubiladas generándoles un ahorro mensual de entre \$3.100 y \$4.200. En total, este sector de jubilados de ingresos medios/altos recibe entre el programa de Beneficios ANSES y esta política un incremento indirecto del 6,3%.

Actualmente las medidas de ingresos indirectos se registraron principalmente a través del crecimiento del Programa de Beneficios ANSES que otorga un 10% de descuento para consumos de has-

ta \$1.000 por compra con tarjeta de débito de beneficiarios de la Seguridad Social.

Estimando que un 38% del consumo de las personas mayores está destinado a bienes que son alcanzados por este beneficio, el ahorro mensual alcanza los \$781 al mes para jubilados/as de la mínima y \$4.690 al mes para jubilados/as de 6 haberes mínimos.

Para jubilados/as de la mínima también se otorga el beneficio de la reintegración del 15% del IVA que realiza AFIP en consumos de hasta \$700. En total, sumando todos los beneficios indirectos, un jubilado de la mínima ahorra un 25,2% de su haber, recibiendo un aumento indirecto de \$5.181,7.

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GAD AUTOMOTORES

MODELOS



I30 Cabina simple
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



I30 Double cabina
La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furpon
Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan
La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111